

## Woche für Toleranz an der Papst Benedikt Schule

Die Papst Benedikt Schule lud zur "Woche für Toleranz". In dieser Woche werden die Themen Zusammenhalt, Vielfalt und Freundschaft in den Fokus gerückt und mit Projekten von Therapie und Fachdienst der Heilpädagogischen Tagesstätte umgesetzt. "Einzigartige Gesichter", "Typisch Jungs-Typisch Mädchen", "Do's and Don´ts in der Sprache" waren Angebote, bei denen sich die Kinder der Schulvorbe-

reitenden Einrichtung (SVE), sowie der Grundschul- und der Mittelschulstufe informieren, weiterbilden und austauschen konnten. Den Start in die Woche bildete die Begrüßung der neuen Paten des Netzwerks "Schule ohne Rassismus-Schule mit Courage", dem die Papst Benedikt Schule bereits seit 2015 angehört. Die Paten wurden ins Toleranz-Theater "Hellblau ist auch Rot" eingeladen, das dank einer

Spende des Lions Clubs für Kinder bis zur 6. Klasse stattfinden konnte. Foto (vl.): Kinder der Klasse 4 mit Herbert Stadlbauer von Kühne und Nagel, Stadträtin Feride Niedermeier, Schulleiter Thomas Herbst, stellvertretende HPT-Leitung Maria Schöpf, Anna Zisler und Miriam Käuffert-Achatz, Vorsitzende der Israelitischen Kultusgemeinde und Hans Jürgen Amannsberger vom Lions Club. –red-/Foto: Lukas Laberer